



Reforma Judicial: ¿diálogo? ¡mis polainas!



Por: **José Fonseca**

Ingenuos, como quien cree realidad su deseo de que algo ocurra, muchos afirman que, como forma es fondo, los gestos de civilidad política en el Senado hacia la Presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, son disposición del Gobierno al diálogo.

Impensable que la Presidenta Claudia Sheinbaum concilie la Reforma Judicial que con el pretexto del “voto popular” es la cereza del pastel que consolidará el inmenso poder de la Presidencia que recibió el pasado uno de octubre.

¿Por ejemplo, quien negociaría la reforma que da el control del Tribunal Electoral que tiene la última palabra en toda elección? La machacante y mañanera afirmación presidencial de “la reforma judicial va”, lo dice todo: ¡diálogo mis polainas!

¿Y los liderazgos para 24 millones de personas?

Como el mar marea, olvida el oficialismo que, aún sin conocer las preferencias de 40 millones de personas que no fueron a votar, bien se puede concluir que más de 24 millones de personas están a favor a las oposiciones.

De ahí lo patético de que no haya liderazgos fuertes para 24 millones de personas, descalificadas por el maniqueísmo de “la revolución de las conciencias” como “neoliberales conservadores” por tener convicciones distintas a las del oficialismo.

El éxito del Gobierno de la República y su partido al lograr mediáticas descalificaciones de los partidos de oposición y sus dirigentes, ignora que la más pequeña chispa puede iniciar un gran incendio y que los liderazgos opositores no necesariamente están en el arrogante Altiplano.



Una variable en programa sexenal de seguridad

Muchos, muchísimos, incluido quien esto escribe, deseamos que la estrategia de seguridad de la Presidenta Claudia Sheinbaum logre, poco a poco, resolver la gigantesca crisis heredada de lopezobradorismo.

Es alentador que la estrategia incluya la coordinación con los gobiernos estatales y sus fiscalías, sin importar la filiación partidista, eso permite abrigar la esperanza no de que se elimine la criminalidad, pero que no sea gobierno paralelo.

Pero habrán de coordinarse con Washington, porque es innegable que la sangrienta confrontación entre “mayitos y chapitos” fue por la calculada discordia sembrada por la bien planeada operación estadounidense de “entrega, rendición o secuestro” de Ismael “mayo” Zambada.

NOTAS EN REMOLINO

La zanahoria esgrimida por el titular de Economía Marcelo Ebrard es que el gobierno de la Presidenta Sheinbaum alista una política industrial que alentará y estimulará las inversiones empresariales... Ya rindió su protesta como Secretario de Relaciones Exteriores el doctor Juan Ramón de la Fuente quien de inmediato debe abonar el terreno para la que será ampliada agenda internacional del Gobierno de la República... Ayer 09 de octubre, acompañado esta vez por el Secretario de Marina, almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles, se reunió el Secretario de Seguridad, Omar García Harfuch con el gobernador de Sonora Alfonso Durazo ... El titular de Pemex Víctor Rodríguez Padilla hizo sabe que tiene demasiados fierros en la lumbre como para que haga olas la disidencia sindical que, sin votos, quiere disputar la dirigencia del sindicato petrolero que encabeza Ricardo Aldana... Para estos tiempos estelares de semanas y meses “de hidalgo”, advirtió Mark Twain: “La honestidad, la mejor de las artes perdidas” ...